

令和6年度第1回周南市学校給食センター給食協議会  
(高尾学校給食センター管内)会議録

1. 日時 令和6年6月27日(木) 15時30分～16時15分
2. 場所 高尾学校給食センター 女子更衣室
3. 出席者 小学校給食主任4名 中学校給食主任1名 PTA代表1名  
センター所長 栄養教諭1名 学校栄養職員1名

4. 協議事項

- (1) 令和6年度2学期献立(案)(9・10・11・12月分)について
- (2) 給食に関する意見について
- (3) その他(連絡事項)

5. 協議会の記録(要約筆記)

【協議事項】

- (1) 令和6年度2学期献立(案)(9・10・11・12月分)について  
9月の献立(案)について

夏休み明け1週目は、子供たちが食べやすい献立を取り入れ、カレーやミートソースサンドなどになる。暑さを考えて、冷凍みかんや冷凍パインを付けている。

・9/6は、子供たち人気のきなこ揚げパンを取り入れる。

・9/11に山形県の郷土料理を取り入れる。山形県の方では、家族や友達と鍋を囲んで芋煮を食べる文化がある。9月の中旬に、山形県では、芋煮会の大きなお祭りをするということで9月に取り入れた。給食では、庄内地方の芋煮ということで、豚肉を使った味噌味を取り入れる予定。おみつけというのは、本来であれば、山形県に昔から伝わる漬物のようなものであるが、給食では、野菜を使って甘酢和えのようなものに仕上げる予定。

・9/17十五夜献立として、お月見フルーツミックスで、月の形や星の形のゼリーを使ったフルーツミックスにする予定。

・9/19地場産給食を入れる予定。

・9/25ふわふわ丼を取り入れており、親子丼ベースにお麩を加えたものにしたと考えている。

・9/3物資の価格高騰により、切り目を入れるパンが高いことから、切れ目なしのパンに変更し、自分たちで割ってミートソースなどを挟んで食べて欲しいが、よろしいか伺う。

・9/25 林檎と同じように、梨の皮付きを提供してよいかよろしいか伺う。

10月の献立(案)について

秋が深まってくるので、果物は、りんごやみかんなどが入っている。グリーンキウイも一回入れている。さつまいもなども使用したいと考えている。

・10/7 佐賀県で国体が行われることから、佐賀県の郷土料理としてがめ煮を入れる。

佐賀県の唐津市呼子の名物がイカということで、こじつけだが、イカカツを入れている。

・10/10 目の愛護デーの献立で、アントシアニンが多いブルーベリーゼリー、ビタミンAが多い小松菜やかぼちゃなどを使用した献立とした。

・10/24 地場産給食を入れる予定。

・10/25 ごずこんサラダを入れる。ごずこんサラダの意味は一口メモなどで説明する。

・10/30 酢豚にしたかったが、豚肉が高いため、酢鶏を入れた。ここにグリーンキウイを入れたいと思っている。

・9月の献立案でも話に出ましたが、10/15 ウインナーをパンに挟んで食べるが、縦割りにせずに「パン」にしています。10/22 チリコンカンも挟んで食べるが、縦割りにせずに「パン」にしています。併せてご意見を聞きたいと思っている。

#### 11月の献立（案）について

・11/8 いい歯の日献立として昨年度の周南市野菜メニューコンクール入賞の「畑と海のかみかみサラダ」を取り入れている。野菜と昆布とアーモンドを使用し、噛み応えのあるサラダとなっている。

・11/11～11/15までは、地場産給食週間となっている。

・11/20 山口郷土料理の日とし、けんちょうを取り入れる予定。

・11/25 和食の日とし、和食献立で主食、主菜、副菜、汁物が揃った献立となっている。

#### 12月の献立（案）について

・12/5 煮干しの佃煮があるが、これはかえりいりこを使って作りたいと思っている。

・12/6 白身魚のトマトソースがけトマトソースをかけてパンで挟む形で出す予定。

・12/11 山口県の郷土料理で、大平といとこ煮を入れている。大平は、岩国の郷土料理で汁気の多い煮物となります。いとこ煮は、あずきと白玉、平皿に入れるので、水気があまりないもので仕上げたい。

・12/20 冬至の献立で長門のゆずきち果汁を使用した柚子香サラダを入れている。

・12/24 給食を中止にする学校はないと見込んでクリスマス献立を入れている。スウェーデン料理にしたいと思っている。クリスマスデザートは、一昨年前までは、セレクトデザートであらかじめ希望を聞いていたが、今年度は、昨年と同様に乳と卵抜きデザートにし、小パンにしたいと思っている。

協議 令和6年度2学期献立（案）（9・10・11・12月分）

#### 給食に関する意見交換

・事務局の提案通りパンを加工せずに提供することにする。

（委員）

アルファベットスープのアルファベットが、わりとブヨブヨになって形がわからなくなっているが、あえて使用するのとはなぜか？

(センター)

昨年、そういった意見が出たので、アルファベットスープのアルファベットの量は昨年秋くらいから半分くらいにしている。

(委員)

おかずの量が異なる日があるが、なぜなのか？

(センター)

配缶の加減などで、微妙に誤差が生じることがあるのでご理解いただきたい。

(委員)

豆腐が大きく固いのはなぜか？

(センター)

冷凍の豆腐は小さくて柔らかいが、価格が高いので使用していない。今年度から、豆腐の納入業者が変更したことにより、豆腐の切り方が大きくなった。

(委員)

梨の皮は食べることができるのか？

(センター)

梨の皮の有無について皮付きで食べて大丈夫なので、皮付きの梨を提供することについて前向きに検討させていただく。

(委員)

9/5の献立を見たときに色味がさみしい様に感じるがどうか？

(センター)

検討させていただく。

(委員)

うずら卵を喉に詰まらせて死亡した事故が報道されていたが、周南市では、うずら卵を使用するのか？

(センター)

うずらの卵は、大切なたんぱく源であるので、事故が起こらない様に注意喚起しながら、提供していきたい。

(委員)

今後、給食費が、値上げされることがあるのか？

(センター)

給食費については、10年ぶりの改定となる。給食費の改定等については、周南市立学校給食センター運営審議会にて審議することになっている。

(センター) 参考にさせていただきたい。

・事務局の提案通りということということで承認される。

## (2) その他・連絡事項

(センター)

- ・9月分のアレルギー資料及び献立表の配布については、配送校の登校日に配布出来るように準備する。登校日等の把握や行事予定を把握したいので、年間予定表の提出をお願いしたい。
- ・給食実施申請書(9月分)の提出期限は7/12。給食人員票(9/2~9/6)については、発注の関係で8/29の午前中までに提出していただきたい。
- ・果物を配食する際に使用する使い捨て手袋を2学期より2枚から1枚に変更する。
- ・今後、食育事業として巡回訪問を行う。児童が考えた献立を給食献立として採用していたが、予算など関係により、忠実に再現することが困難であるため、変更させていただくことがある。
- ・牛乳のストローの糊が食器に付着する事案が散見されるので、今一度、牛乳パックの捨て方について周知を図っていただきたい。
- ・次回の給食協議会は、11月下旬開催予定である。
- ・令和6年度2学期献立(案)(9・10・11・12月分)承認される。